
Start der Ferienspieltage

Für die Kinder geht es in der Phoenix „Zurück in die bunten 80er-Jahre“

Beckum (gl). Am Samstag, 11. August, um 14 Uhr beginnen im Aktivpark Phoenix die Ferienspieltage unter dem Motto „Zurück in die bunten 80er“. Das Phoenix-Team hat für die Ferienspieltage, die bis einschließlich Freitag, 17. August, stattfinden, wieder gemeinsam mit der Stadt Beckum ein tolles Programm für alle Daheimgebliebenen und Urlaubsrückkehrer zusammengestellt.

Die ganze Woche gibt es Spiel und Sport, Basteln und jede Menge tolle Mitmachangebote für Kinder. Aktionen wie „Malen mit Tabea: Modedesign der 80er“, Baktiken, Strick-Liesel und viele

weitere auf das Motto bezogene Angebote stehen auf dem Programm.

Wie gewohnt beginnen die Ferienspieltage am Samstag mit dem Familienwochenende. Hier werden eine Rasentreckerrallye, Riesenspiele, eine große Hüpfburg, Spiele auf der Wiese und vieles mehr angeboten.

Das eigentliche Programm beginnt am Montag um 10.15 Uhr. Ein beliebter Höhepunkt ist am Dienstag der Aufbau des Zeltlagers für Kinder von sechs bis zwölf Jahren, das bis Donnerstag stattfindet. Die Anmeldungen dafür werden ausschließlich vor Ort angenommen.

Ein gemeinsames Mittagessen wird zu einem Kostenbeitrag von 3,50 Euro pro Mahlzeit angeboten. Der kostenlose Shuttleservice fährt die Kinder wie schon in den Vorjahren sicher von A nach B. Das Programm der Ferienspieltage endet am Freitag mit der After-Week-Party, einer bunten Show mit Tanz-Vorführungen und Preisverleihungen.

Das Phoenix-Team Beckum und Stadtjugendpflegerin Sandra Kowalczyk freuen sich auf eine aufregende Woche.

 **Das Programmheft der Ferienspieltage kann im Internet unter www.beckum.de als PDF-Datei heruntergeladen werden.**



Der Hüttenbau hat einen festen Platz im Programm. Im Vorjahr siegten Johannes (links) und Lukas Schröer. Bild: Krogmeier